



## 深まりゆく秋!



一日、一日と秋の色が濃くなり、朝夕の冷え込みも厳しくなってきました。早いもので、2学期も折り返しの時期を迎えることになりました。

様々な行事や活動を通して、子供たちの成長が見られます。子供たちにとって初めての遠足（アクアワールド・大洗水族館）では、当日までわくわくドキドキしながら、楽しみにしていました。迫力のあるイルカのジャンプを見たり、館内の魚類をグループの仲間と協力しながら見学したりすることができました。また、ミニ運動会では、ご多用の中、温かいご声援ありがとうございました。児童一人一人の頑張る姿が見られました。

来月から、12月3日に行われる持久走大会に向けて、本格的な練習が始まります。運動に勉強に、子供たちの力を伸ばしていけるよう、力を尽くしてまいります。今月も、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



国語	おもい出してかこう おとうとねずみチロ	算数	たしざん かさくらべ ひきざん
音楽	がっきとなかよくなるろう ようすをおもいうかべよう	図工	はこでつくったよ かざって なにをいれよう
生活	たのしいあきいっぱい じぶんでできるよ	道徳	わたしが おねえさんよ にんじんばたけで おふろはそうじ 二わの ことり
体育	じきゅうそう てつぼう ボールなげゲーム		



## ☆お知らせとお願い☆



### ○持久走大会向けの練習について

12月3日（木）持久走大会に向けて、11月10日（火）から12月2日（水）までの期間（毎週火・木曜日のみ）の業間休みに練習をいたします。体育の時間と持久走大会の走る時の服装は、半袖、短パンです。半袖、短パンの下にアンダーシャツ・タイツ等の着用不可となります。また、木曜日は体操服での登校ではありませんので、動きやすい服装（走りやすい服装）でお願いいたします。全員参加となりますが、体調不良等で見学の際には必ずご連絡ください。

### ○11月24日（火）・25日（水）の授業参観について

今回の授業参観は、地区別参観となっております。学年懇談会は実施いたしませんので、資料を配付いたしますので、ご家庭でお読みください。また、午前には家庭教育学級でマスクケース作りをいたします。「健康観察カード」を持参の上、ご参加ください。よろしくお願いいたします。

### ○生活科学習について

「たのしいあきいっぱい」の学習で、見つけた秋のものを使ってリース作りをしました。引き続き、11月5日（木）・6（金）には、おもちゃを作る予定です。本日、自分が作りたいおもちゃのアイデアスケッチをしたものを持ち帰りましたので、それを参考に材料のご準備をしてくださるようお願いいたします。

### ○月例テストについて

以前、お知らせいたしましたが、11月5日（木）に国語、6日（金）に算数を行います。国語は漢字の他に片仮名も出題します。片仮名が書けるように、ご家庭でも練習をお願いいたします。テスト範囲のドリル（漢字ドリル46番まで、計算ドリル16番まで）が終わらせるように指導をしていますが、ご家庭でもお子様への声掛けをよろしくお願いいたします。

